

Pablo Esteban-Sánchez es Experto en finanzas sostenibles en [SpainSif](#). Le preceden 25 años de experiencia directiva en banca internacional y banca de desarrollo en Europa y América Latina, trabajando en el ámbito de las finanzas sostenibles, la financiación y garantías internacionales y el impulso de alianzas público-privadas para la co-financiación y gestión de proyectos. Ha tenido responsabilidades como consejero en una entidad financiera española y actualmente es Vicepresidente de la [Asociación española de Representantes de banca extranjera](#).

Contribuye también al impulso de las finanzas sostenibles desde el ámbito académico con el que colabora desde hace más de 15 años en distintas Universidades públicas y privadas. Es Doctor en Corporate Finance por la Universidad Complutense y actual Profesor asociado en la [UNED](#), donde imparte la asignatura de finanzas sostenibles en el Master de sostenibilidad. Forma parte también del grupo de investigación [UNED FINRES](#) de sostenibilidad y finanzas sostenibles.